
Le pèlerinage St Joseph est proposé chaque année aux pères de famille du Berry, généralement le week-end le plus proche de la St Joseph (19 mars).
30 heures, 30 km, 30 à 60 participants (seule condition de participation : être père et vouloir vivre la démarche).
Partis de Charost, de Plaimpied, de Bourges, les pèlerins rejoignent à pied la basilique Notre Dame des enfants à Châteauneuf sur Cher. Le pape Francois a même envoyé
sa bénédiction à la dixième édition de ce pèlerinage berrichon. Souventes fois, la communauté des Besses près de Pellevoisin (de jeunes adultes engagés dans un combat
de libération d’addictions, et des religieux de la congrégation St Jean) se joint aux papas pèlerins. Contact : écrire à ppf.berry@gmail.com. PpfBerry 2020 – méditation L 

3) La descente du Saint-Esprit 
au Cénacle (Pentecôte, 
mystère glorieux)
Par le jeune des Besses, priant 
pour son copain
Le chapelet en main, dans le 
même pétrin; 
Par l’enfant qui soudain est 
mordu par un chien
Et plus tard apprendra à gérer 
ce tintouin;
Par la fille rêveuse qui se met à 
chanter,
Je vous salue Marie, …

Extrait de l'audience générale  du Pape François  (28 janvier 2015)
Chers frères et sœurs, bonjour!
Nous reprenons le chemin des catéchèses sur la famille. 
Aujourd’hui, nous nous laissons guider par le mot «père». 
Un mot plus que tout autre cher à nous chrétiens, parce que c’est le nom par lequel Jésus nous a
enseigné à appeler Dieu: père. Le sens de ce nom a acquis une nouvelle profondeur précisément à
partir de la façon dont Jésus l’utilisait pour s’adresser à Dieu et manifester sa relation particulière
avec Lui. Le mystère béni de l’intimité de Dieu, Père, Fils et Esprit, révélé par Jésus, est le cœur de
notre foi chrétienne.
«Père» est un mot connu de tous, un mot universel. Il indique une relation fondamentale dont la 
réalité est aussi antique que l’histoire de l’homme. (...)
Et alors, cela fera du bien à tous, aux pères et aux enfants, d’écouter à nouveau la promesse que 
Jésus a faite à ses disciples: 
«Je ne vous laisserai pas orphelins» (Jn 14, 18). 
C’est Lui, Jésus, en effet, le Chemin à parcourir, le Maître à écouter, l’Espérance que le monde peut 
changer, que l’amour vainc la haine, qu’il peut y avoir un avenir de fraternité et de paix pour tous. 

« CELA FERA DU BIEN À TOUS, AUX PÈRES ET AUX ENFANTS, 
D’ÉCOUTER À NOUVEAU LA PROMESSE QUE JÉSUS A FAITE À SES DISCIPLES »

Extrait de l'audience générale  du Pape François  (04 février 2015) : 
Chers frères et sœurs, bonjour ! Aujourd’hui, je voudrais proposer la seconde partie de la réflexion 
sur la figure du père dans la famille. [suite  dans une prochaine méditation]

Certains de vous pourront me dire: «Mais mon père, aujourd’hui, vous avez été trop négatif.
Vous n’avez parlé que de l’absence des pères, de ce qui arrive lorsque les pères ne sont pas
proches de leurs enfants.... » C’est vrai, j’ai voulu souligner cela, parce que mercredi prochain
je poursuivrai cette catéchèse en mettant en lumière la beauté de la paternité. C’est pourquoi
j’ai choisi de commencer de l’obscurité pour arriver à la lumière.
Que le Seigneur nous aide à bien comprendre ces choses. Merci.
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